

Chère Aulnaysienne, Cher Aulnaysien,

Cela fait maintenant plus de 20 ans que je m'engage au service de notre ville et de ses habitants. En tant que maire-adjoint chargé de l'économie et des finances, j'ai participé à l'amélioration du cadre de vie de notre cité, aux côtés de notre regretté maire, Jean-Claude ABRIOUX.

**Elu Conseiller général de la Seine-Saint Denis, je n'ai eu de cesse de défendre avec force les intérêts d'Aulnay-sous-bois** en demandant au Département des investissements d'avenir comme, par exemple, pour la construction d'un nouveau collège.

Aujourd'hui Conseiller municipal de l'opposition, ma volonté d'agir demeure intacte pour préserver et promouvoir les nombreux atouts de notre ville, à commencer par sa jeunesse. Malheureusement, je regrette comme beaucoup d'entre vous, que ce formidable potentiel ne soit pas exploité et développé par des politiques intelligentes. En effet, le bilan est bien triste depuis 2008 et tout ce qui constituait la valeur ajoutée d'Aulnay s'est rapidement désagrégé : l'économie et l'emploi sont en chute libre, la dette explose et l'insécurité ne cesse de croître. Les conséquences de la crise sont aggravées par les décisions aberrantes de l'actuelle majorité municipale. Une majorité qui divise un peu plus chaque jour sur fond de querelles d'ego et de problématiques politiciennes.

L'année 2012 a été particulièrement dure pour notre ville avec son cortège de promesses avortées, d'échecs et de déceptions. J'ai été particulièrement choqué par le désastre industriel et humain lié à la fermeture annoncée du site de PSA. Pour Aulnay, ce sont 3 300 emplois supprimés sur l'autel de l'imprévision.

A l'aube de cette nouvelle année, je veux regarder l'avenir avec l'espoir de lendemains plus heureux. Le temps de l'action est désormais arrivé pour proposer l'alternative que les Aulnaysiennes et les Aulnaysiens méritent.

Au regard des difficultés de notre ville, **je souhaite mettre à la disposition de mes concitoyens, mon expérience, mon efficacité et mes idées.**

**C'est avec responsabilité et passion pour Aulnay, que je vous annonce ma candidature à l'élection municipale de 2014.**

En 2013, je veux construire un dialogue avec chacune et chacun d'entre vous.

Notre ville a besoin de davantage de proximité entre les citoyens, plus de concertation, plus d'échanges avec les habitants et cela au quotidien.

**J'ai créé une association d'intérêt aulnaysien "Vivement Demain" qui a vocation à rassembler toutes celles et tous ceux qui, au delà des clivages partisans, au-delà des courants politiques et des idéologies, souhaitent construire l'avenir d'Aulnay-sous-bois.**

Je souhaite donner la parole et le pouvoir d'agir à tous les Aulnaysiens qui désirent le changement.

Toutes celles et tous ceux qui veulent prendre le destin de leur ville en main et participer à son redressement seront les bienvenus pour faire vivre cette association avec des propositions et des projets concrets. C'est la participation de chacune et de chacun d'entre vous qui constituera le socle d'une alternative crédible pour faire entrer Aulnay dans le 21<sup>ème</sup> siècle.

Notre ville a grand besoin d'un changement de méthode avec une véritable démocratie participative qui respecte la parole des habitants.

Notre ville a grand besoin d'un changement de cap avec la valorisation de l'action réaliste pour un cadre de vie dynamique et modernisé.

Notre ville a grand besoin d'une véritable vision soucieuse de l'intérêt général avec, notamment, la lutte contre les inégalités, l'accompagnement de nos jeunes ou le respect de nos anciens.

Je suis le défenseur d'une politique humaine et solidaire qui repose sur les piliers de notre devise républicaine : Liberté, Egalité, Fraternité. Je préfère les propositions concrètes et pragmatiques plutôt que les discours politiques démagogiques qui laissent espérer la lune et finissent au cimetière des promesses électorales.

Mon engagement a déjà reçu le soutien de nombreux habitants, des jeunes et des moins jeunes, des artisans et des commerçants, des ouvriers et des cadres. Ils sont les symboles du renouvellement local que j'espère de mes voeux. Au niveau départemental, l'alternative que je propose a été reconnue par les deux parlementaires UDI de la Seine-Saint-Denis, Jean-Christophe LAGARDE, député-maire de DRANCY, et Vincent CAPO-CANELLAS, sénateur-maire du Bourget, qui ont décidé de soutenir ma candidature.

Chère Aulnaysienne, cher Aulnaysien, je compte sur vous pour relever ce défi et faire à nouveau gagner Aulnay.

*Avec Vous*  
*Jean Claude*